
 Interrogazione n. 1070
presentata in data 14 dicembre 2012
a iniziativa del Consigliere Latini
“Strada Statale Flaminia-prospettive future”
a risposta orale urgente

Premesso:
che la Società Quadrilatero terminerà il collegamento Ancona-Perugia e completerà la

Fano-Grosseto;
che questa infrastruttura è di primaria importanza per collegare la parte nord della

nostra regione con l’Umbria e con Roma;
Considerato che per rendere totalmente fruibile questa arteria è necessario migliorare il

tratto Cagli-Acqualagna, attualmente in uno stato precario;

  INTERROGA

Il Presidente della Giunta regionale e l’Assessore competente per sapere se questa
arteria è ritenuta strategica e se è di primaria importanza per la Regione Marche, e
conoscere quali interventi sono stati o saranno predisposti per renderla fruibile dal
maggior numero di persone possibile.


